3. Accessories which alter your riding position by moving hands or feet away from controls may
increase reaction time in an emergency.

4. Do not add electrical equipment that will exceed the motorcycle’s electrical system capacity. A
blown fuse could cause a dangerous loss of lights or engine power at night or in traffic.

5. Any modification of the cooling system may cause overheating and serious engine damage. Do not
modify the radiator shrouds or install accessories which block or deflect air away from the radiator.

3. Des accessoires obligeant @ modifier la position des mains et des pieds par rapport aux commandes
risquent d’augmenter le temps de réaction en cas d'urgence.

4. L'installation d'équipements électriques supplémentaires peut surcharger le circuit électrique. Or, un
fusible sauté peut provoquer d’une dangereuse perte d'éclairage ou de puissance du moteur, alors que

I'on se trouve en pleine circulation.
5. Toute modification apportée au systéme de refroidissement est susceptible de provoquer une

surchauffe et de graves dégats au moteur. Ne modifiez jamais les enveloppes du radiateur et
n’installez jamais d'accessoires qui empécheraient ou modifieraient |'arrivée d'air au radiateur.

22



